Leserpost aus der Oberschule Nordwest Torgau

Zu Gast bei den Profiroll-Azubis

(Torgau/Bad Düben/Wsp). Alles begann auf der Familienmesse der Oberschule Nordwest Torgau am 21. September. Im Schulgebäude präsentierten sich in diesem Jahr fast 30 Firmen den Schülerinnen und Schülern der Klassenstufen 8 bis 10 sowie deren Eltern, um Informationen zur Berufsorientierung praxisnah zu vermitteln. Daniel Bräunig, Leiter der Berufsausbildung der Profiroll Technologies GmbH Bad Düben, informierte an seinem Messestand über Ausbildungsmöglichkeiten zum Zerspanungsmechaniker, Industriemechaniker und Elektroniker für Betriebstechnik sowie Möglichkeiten für Schülerpraktika bei Profiroll, einem weltweit agierenden Werkzeugmaschinenhersteller im Bereich Gewinde- und Profilwalzen. Als Klassenleiterin einer 8. Klasse nahm ich gern die Chance auf eine Firmenbesichtigung zur Berufsorientierung für meine Klasse bei Profiroll wahr.

Am 14. Oktober war es dann soweit.

Meine Schüler erlebten gemeinsam mit den Profiroll-Azubis hautnah die "Berufs- und Ausbildungswelt" der Werkzeugmaschinenhersteller.



In der Lehrwerkstatt konnten sich die Achtklässler aus Torgau schon einmal ausprobieren. Foto: T. Jungchen/Profiroll Technologies

Während der Firmenpräsentation von Daniel Bräunig, in Rollenspielen zum Vorstellungsgespräch für ein Schülerpraktikum, hilfreichen Bewerbungstipps eines Leiters der Berufsausbildung und dem direkten Erfahrungsaustausch mit Azubis erhielten meine Schülerinnen und Schüler sehr kompetent und anschaulich einen Einblick in die Ausbildungspraxis. Azubis informierten über ihre Ausbildungsberufe, ihren persönlichen Weg dahin und beantworteten Schülerfragen zum Schul- beziehungsweise Azubi-Leben. Dieser erlebnisreiche Tag in der Praxis machte viel Spaß! Außerdem zeigte er Wege auf zu einem möglichen Praktikumsplatz im 2. Schulhalbjahr und beruflichen Perspektiven für meine 8. Klasse, Vielen Dank an das Unternehmen, Herrn Bräunig und die Azubis!

Silvia Lange, Klassenleiterin 8b